

pour saluer le départ de ces pieux voyageurs qui représentent le Canada catholique aux assises solennelles du Sacré-Cœur de Jésus. Le caractère de l'antique chapelle, doublement vénérable par les souvenirs religieux et historiques qui s'y rattachent, et toute ravissante par la richesse de ses sculptures artistiques et ses tableaux de maîtres, invite également à la piété et à la réflexion.

Le Vicaire-Général de l'archidiocèse, Monseigneur Marois, officie avec le Révérend Père Filiatrault, Supérieur des Jésuites en Canada, et le Père S. Proulx, comme ministres.

Un chœur d'élèves du couvent chante à ravir l'hymne du Sacré-Cœur *O Cor amoris victima*, l'antienne à la Sainte Vierge. *Beata es*, le *Parce* et le *Tantum Ergo*.

Les accords mélodieux des harpes se mêlent aux accents vraiment angéliques de ces voix fraîches et pures et, dans le mystérieux lointain du cloître, donnent à l'âme une douce illusion du ciel.

Puis JÉSUS-HOSTIE bénit la foule prosternée. La pieuse assistance se disperse édifiée et recueillie, les petits oiseaux du monastère regagnent leurs nids pour y rêver au Sacré-Cœur de Jésus sous la garde de leurs bons anges, et le "Vancouver," sillonnant de sa proue puissante les flots du Saint-Laurent, emporte les pèlerins vers les saints lieux qu'ils vont visiter, fortifiés et consolés par leur halte au berceau de la dévotion au Sacré-Cœur en la Nouvelle-France.

L. LINDSAY, Ptre.

Triduum

Dans la chapelle des Ursulines, à Québec, à l'occasion du deuxième centenaire de la célébration de la fête du Sacré-Cœur au Canada, le 20, 21 et 22 juin

PREMIER JOUR

Matin, 9 hrs. — Grand'messe chantée par les élèves du Collège de Lévis.